
 

 

  

 

Педагогический совет «Реализация ООП СОО: из 

опыта работы» 

[Введите подзаголовок документа] 

 

Газета представляет собой виртуальный обзор 

совещания, на котором были подведены итоги 

уходящего года, рассмотрены пути решения 

основных проблем и способы работы на опережение. 

Также были рассмотрены результаты ГИА 2020, 

мастер-классы.     

 

Гончарова Л.Н.  

31.08.2020 

 



31 августа 2020 года в МОУ СОШ №23 прошел педагогический совет на тему 

«Реализация ООП СОО: из опыта работы». 

В начале педагогического совета заместитель директора по УВР Васильцова Ольга 

Николаевна, выступила с вступительным словом. Для начала педагогов ознакомили с 

маршрутным листом проведения педагогического совета 

 Вступительное слово 

 Итоги анкеты для родительской общественности 

 Мастер классы  

 Подведение итогов успеваемости по предметам за 2019/20 год 

 Итоги ГИА 2020 

 Презентации мастер классов 

 Подведение итогов 

По итогам анкеты для родительской общественности, мы узнали, что , к сожалению, 

потеряли проценты по некоторым позициям. Конечно,  каждая позиция была рассмотрена 

отдельно и постепенно педагоги под руководством Л.А. Паздниковой найдут способы 

вернуть прежние позиции и способы работы по опережению проблемы.  Уже многие годы 

Л.А. Паздникова совместно с руководителями методических объединений плотно 

работает над созданием многочисленных проектов. Это не только готовит ребят к 

поступлению в вузы, но и помогает реализовать себя. Выпускники нашей школы на этапе 

окончания уже знают, что такое бизнес-кейсы и как они создаются. Также есть проекты, 

которые получали призовые места на Российских конкурсах.  

Хотелось бы подробнее остановиться на мастер-классах, которые подготовили 

руководители школьных методических объединений. Началось все с мастер-класса 

учителей изобразительного искусства.  

 

Проект уменьшенной копии «Холдоми» был выполнен ученицей Молотковой 

Софьей ученицей 8б класса. «Холдоми» - это благоустроенный в Хабаровском крае 

горнолыжный комплекс, который подходит не только для катания и тренировок, но и для 

проведения соревнований российского значения. Комплекс получил название горы, около 

которой он находится. Ученики проделали колоссальную работу, уменьшенная копия 



достоверно передает ландшафт и внешний вид комплекса. Учащийся Миллер Егор 

выполнил макет туристической базы «Амут». 

  

И очень большой проект совместно выполнили учащиеся 8Б класса, «нанайское 

стойбище». Было приятное чувство, что находишься в музее. Такие работы, не только, 

укрепляют коллектив, но и воспитывают в ребятах большую любовь к родине, к своему 

краю. Без сомнения, очень важно знать историю малых коренных народов Амура.  Были 

изготовлены мельчайшие детали быта нанайцев. Можно просмотреть особенности их, 

занятий, самобытность.  С такими работами растет и высокое чувство патриотизма к своей 

родной земле.  

Далее, следуя по маршрутному листу, педагоги вернулись в актовый зал, где продолжила 

выступление руководитель школьного методического объединения учителей математики, 

физики и информатики И.Б. Полянскова . 

 Темой ее выступления было обобщение опыта работы ШМО учителей по 

вопросам реализации ООП СОО.  Методическое объединение учителей математики, 

информатики и физики подготовили мастер класс на тему «реализация компонентов 

основной образовательной программы на инженерно-техническом профиле» . Проводили 

мероприятие Е.М. Прейма и А.П. Бережная, они провели общий обзор работы учащегося 

инженерно-технического профиля. Рассказали и показали поэтапную работу над 



созданием модели самолета, чертеж, работа с подручными материалами, нарезка и сборка 

конструкции.  

  

 

 

МО географии, химии и биологии провели следующие мастер классы «Формы реализации 

системно-деятельностного подхода». Кухтина А.Л. и Пахмутова О.А.  показали, как в 

своей работе использовать виртуальные экскурсии. Виртуальная экскурсия – это 

организационная форма обучения, отличающаяся от реальной экскурсии виртуальным 

отображением реально существующих объектов (музеи, парки, улицы города, пр.) с целью 

создания условий для самостоятельного наблюдения, сбора необходимых фактов.  

 

 Методическое объединение иностранного языка подготовили выступление на 

тему: «формирование навыков смыслового чтения». Н.Д. Игнатенко Федеральные 

государственные образовательные стандарты начального и основного общего образования 



включают в метапредметные результаты в качестве обязательного компонента «овладение 

навыками смыслового чтения текстов различных стилей и жанров » Наталья Даниловна, 

продемонстрировала, как работает данная методика на уроках английского языка. Методы 

всех педагогов, необходимо каждому использовать в своей работе. По окончании мастер 

классов, в актовом зале была рассмотрена статистика успеваемости учащихся за 2019/2020 

год. Показатели по многим предметам стали выше и это не может не радовать. 

Завершился педагогический совет напутствующими словами со стороны заместителя 

директора Ольги Николаевны Васильцовой.  

 


